

Diputada Gloria Naveillan destaca inicio de obras en camino Chufquén-Quino y reafirma su compromiso con la conectividad rural



La diputada Gloria Naveillan valoró el inicio de las obras de mejoramiento del camino Chufquén-Quino, en la comuna de Traiguén, proyecto que considera clave para mejorar la conectividad y calidad de vida de las familias del mundo rural. La parlamentaria participó en la actividad junto a autoridades regionales y comunales, donde se dio el vamos a la pavimentación de más de 22 kilómetros de camino.

La diputada recorrió previamente el tramo afectado y constató en terreno su deterioro. "Yo misma recorrí este camino antes de la actividad y pude constatar el pésimo estado en el que se encontraba. Quienes somos de la comuna de Traiguén sabemos que

este camino ha estado mal por años, por eso este avance es tan importante para nuestras comunidades", señaló.

El proyecto, que venía en trámite desde hace varios años, hoy se hace posible gracias a una inversión de más de 11.200 millones de pesos financiada por el Gobierno Regional de La Araucanía. La intervención contempla la pavimentación del camino básico intermedio R-850, entre Chufquén y Quino, y beneficiará directamente a más de 10.600 personas.

Tras la ceremonia, la diputada Naveillan recalcó que "cuando el Estado invierte bien, las comunidades lo sienten de inmediato. Esta obra va a permitir a cientos de personas transitar en mejores con-

diciones, y también va a abrir nuevas oportunidades para el turismo, el comercio y la producción local".

Además, subrayó que esta mejora en la infraestructura tendrá un impacto directo en el desarrollo agrícola del territorio. "Este camino va a ser clave para potenciar la fruticultura, una actividad que ha ido tomando fuerza en esta zona del sur de Chile, donde el clima ha demostrado ser muy propicio para el cultivo de manzanos, cerezos y avellano europeo. Son productos de excelente calidad y alto rendimiento, y con una mejor conectividad será mucho más fácil sacar esa producción, atraer nuevas inversiones y

fortalecer toda la cadena agrícola. Eso se traduce en empleo para las familias del sector y en más oportunidades para el desarrollo local", sostuvo.

Además, subrayó que este tipo de obras deben multiplicarse en toda la región. "En La Araucanía tenemos más de 22.000 kilómetros de caminos, de los cuales apenas un tercio está asfaltado. Es una realidad inaceptable que limita el desarrollo de miles de familias rurales", sostuvo.

En la actividad estuvieron presentes la presidenta de la Junta de Vecinos de Villa Chufquén, Sandra Solís; el gobernador regional René Saffirio; los consejeros regionales Marita Gutiérrez, Sara Suazo,

Hugo Monsalve, Cristián Herrera, Mauricio Devaud y Esio Güidotti; además del alcalde de Traiguén, Luis Álvarez Valenzuela, junto a gran parte del Concejo Municipal.

Por parte del Parlamento, las únicas autoridades presentes fueron la senadora Carmen Gloria Aravena y la diputada Gloria Naveillan, quien reiteró su compromiso con la conectividad y el desarrollo del mundo rural. "No hay desarrollo posible si no partimos por caminos seguros y transitables, esto le cambia la vida a toda una comunidad porque permite el desarrollo de más actividades agrícolas y por lo tanto de más empleo", concluyó.


 An advertisement for NEGUS MINIMARKET. The main text "NEGUS" is in large yellow letters on a red background. Below it, "MINIMARKET" is written in white on a yellow banner. The background shows a shopping cart filled with fresh produce, including tomatoes. There are two red circular callouts: "Abierto de Lunes a Domingo" and "LOS MEJORES PRECIOS". At the bottom, there are two yellow banners: "TODO EN ABARROTES" and "FRUTERÍA - CONGELADOS - PIZZAS".